



日刊 日六十月六
日刊 日六十月六
日刊 日六十月六

常設講座
労働奉仕団はドイツに於て十八才から廿五才迄の青年男女に一定期間團體生活をさせて労働による國家への奉仕を教へてゐるもので近來は我が國でも唱ひ出されて來てゐるもの

縣議の補欠選挙

双葉二名立候補か

隣合せて早川(民)と横田(政) 請戸から民系の泉田氏

福島市選出の縣議本衛雄氏として民政黨が同氏を推すこと葉郡山田六郎兩氏が衆議院議員に當選したる縣議の補欠選挙に當選したる縣議選挙に落選の苦を定して來る二十五日告示の答であるが双葉郡に於ける同候補は今春山田代議士の衆議院選挙に事務長となつて見事勝利を制した早川清久は前代議士氏家清氏の選挙戦にも事務長を勤めて當選させた黨の功勞者

瀧田間のトンネルを

眞つ二つに断割る

中央部が高いので煤煙が 隧道内から排けないたため

鐵道常務總長瀧田：富岡間の金山トンネルは延長一キロ五五五あり中央部に於て高くなつてゐる高低屈曲のため入口から出口に至る半分以上が勾配の排除が惡い結果充満する五折のため煤煙の保健上甚だ面白からず且つその煤煙のため機關手が窒息失神状態となり列車は何キロかの區間盲目運轉されると云ふやうなこともあるの山台鐵道局では煤煙を排風装置等をも考へられ

てゐるが煤煙を思ひ切つて中央部の山頂から約一十六米を削

准決勝の決勝戦

石城一般軟式野球

石城郡下の一般軟式野球選抜は去る十三日平商會、第一平選抜、古河が勝ち残つて來る十九日同校庭で準決勝並に決勝戦を行ふと

昭和人絹第二工場

工費八百萬圓で着手

本年の末から日産三十噸 工女其他従業者五千人

石城郡錦村の昭和人絹では今回瀧山(呉羽)三重の兩入絹と合併したので工費八百萬圓を投じ日産十三噸の第二工場を建設すべく縣に出願中とのこと認可されたので現工場敷地内航空工場西隣に一萬坪を譲り東京大林組の請負で地均し工事に着手したが工場敷地はこれに十三萬坪に擴大し第一工場は本年十一月下旬まで

四倉市場

平均五圓四一錢

四倉市場に於ける昨十五日は平均五圓四一錢の出荷で賑やかな取引を見せたが相場は左記の如くであつた

最高五圓七二錢 最低五圓二五錢 平均五圓四一錢

進級昇格の福運者

山崎平驛長判任一級となる

新判任官は平で八名

鐵道従業者に對し定期昇給並に進級のあつたことは別項所報の如く平鐵道關係では驛長山崎平驛氏が佐原驛長に職當時の二級から五年目で進級したる破格の昇格を初め驛長關係で新判任官となつたもの二名後記の如く昇給者は驛長關係に七十一名その他約二百名がポ

信夫小僧と呼ばれた

前科三十二犯の老賊

本縣外五縣下を窃盜行脚し 平署關係にも有力な容疑者

信夫郡庭塚村の在庭塚宇小坂生れ住所不定無職前科三十二犯佐藤末次郎(六)は會て信夫小僧と呼ばれた老賊で去る昭和九年秋十年の刑を経て盛岡刑務所を出獄後本縣及び宮城茨城、山形、千葉、山梨の各縣を流浪し石城地方をもさまよつてゐたが昨十五日午後四時山形市古銀治町水戸屋とてん屋で一杯やつてゐるところを乗取不審で平署田邊刑事に検査取調中であるが昨年夏本

双中優勝

四中學の陸競

濱通りに於ける四中學の陸上競技大會は去る十三日双葉中學校庭で開演された結果は相中の小島が百米に十一秒四を出して關東北大の十一秒六を破り平商西山の棒壘三米二〇、双中井戸川が五千米に十七分五九秒四を出だして優勝は双葉に獲得されたが得點各一等を上ぐれば左記の如くである

▲六五點双葉 ▲五七點五相馬 ▲五三點五平商 ▲五二點警中 ▲百米小島相馬十一秒四 ▲走高平井相馬一六六五秒七 ▲三段跳石井双葉十一米九九 ▲砲丸投香取相馬一八八五 ▲四百米金成平商五十六秒四 ▲走山遠藤相馬五米七一 ▲百米小島相馬二十四秒三 ▲五千米井戸川双葉十七分五九秒四 ▲八百リレー双葉(堀内、石井、富澤、吉岡)以上

投票買収

熊坂起訴される

四倉町に別口の選挙違反あるは昨報の如く平鐵道局の取調べを受けた同町堀川熊坂富藏(元)は町會議員佐藤熊藏氏のため金十圓を以て投票の買収したことを曝露し今十六日起任後藤恒治 信條係本田宗 訴された

救助する

溺る、少女を

橋本造花店々員

平市新川町橋本造花店々員井久馬(元)は昨十五日午後六時半頃市内六丁目木村病院脇の愛谷江筋に於て同日辰丸山玉藏娘よし(九)が帽子を流し、溺れ其れを取らうとして溺死せんとするを見て

嫁斬事件の言渡

雙葉郡木戸村の山田開慶五十嵐鐵治(四)が些細な事から伴の妻に斬つた事件の言渡は今十六日午前十時検事の米判通り懲役一年六月老齢に同情されて執行猶豫となる

佐藤校長夫人

石城郡山形町の高坂高等小學校校長佐藤一氏夫人トヲヨ女史は昨年来病氣鬱鬱中であつたが昨十五日午前九時三十分心臓麻痺のため不詳の客となつた夫人は華道に與を極め且つよく家政を掌へられた典型的日本婦人で一般人からその死を惜まれてゐる明十七日午後三時同地校長住宅で告別式を執行すると

賭博團一網打盡

石城郡山形町の宮字岸根警察種治(四)方に於て今十六日午後十二時半頃同地町田齋藤惣七(五)同岸根石井義勝(三)同佐々木龍三郎(四)同阿部藤江(五)同藤谷南(元)六名が車座になつて花札賭博の合戦中平署に踏み込まれて一網打盡され目下取調中である

第一位の品質

文德墨汁 罐入、瓶入 代理店 魁文堂 電話313

今夜は北風の風、曇

明日は南の風、曇後晴 (小名濱測候所)

農業方面

桃の栽培 (二)

藤田誠石 齋藤技師
城分場長

袋掛の方法は梨やリンゴと異つて果梗が結ぶことが出来ない、果實の附着點と反對側に袋の口をつまみよせて縛るのであるがこれに二つの方法がある。

其一つは袋のみを縛るのである、他は袋の口を枝に斜めに縛りつける方法である、一つの方法は果實の袋の中に於ける位置はよいが縛り方がよくないと袋が安定しない傾向がある、二の方法は袋は安定するが果實と袋との位置の關係が斜めになる、縛る材料は針金が固草であるが二の方法では針金を使用すると枝に喰ひ込む虞れがあるため使用されない、袋の口に切り目を入れることも結果枝の太い場合は止むを得ないがなるべく切り目を入れないでそのまゝ使用するのが安全である。切り目を入れると袋にすき間が出来易いため害虫に犯され易くなる、使用に際しては袋は幾分蒸れ気がある方が掛け易い、袋は袋掛の後なるべく肩が張るやうにすることが必要である、豫め呼吸を入れてふくらまし袋の折り目が枝と平行するやうに位置させると肩が張り易い、袋掛の際果梗は綿を巻くことは害虫の侵入を防ぐのに相當の効果がある袋掛の工程は一人一日八百枚から千二百枚の程度が普通である。

八、肥培、桃は比較的瘦せた土地にもよく生育し又肥沃な土地では

若樹の間は樹勢頗る旺盛で結果不良になることがあるために他の果樹類に比較して少量の肥料を與へる習慣になつてゐる。

町屋紺市
藤沼醫院
電 五〇七番

産科 婦人科 院長 長木村寅次郎
外科 醫學博士 内木宗八
藥局 藥劑師 大岩俊雄
平市新川町九一
入院隨意 病室完備
木村病院
電話一六四番

〔血液検査毎日〕
イツデモ 入院デキマス
平市新川町二七(電四六四)
醫學博士 北川芳夫
技師 小林良次
北川外科
外科一般 内臓外科
レントゲン科 泌尿器科

お醤油は ヤマフル
醤油味贈
たひら正宗
饅頭食料品
吉屋
山崎合名會社
電話 本營業部 二七〇番
明治生命磐城代理店 山崎與三郎

夏が来た、夏が来た、
カンカン帽は踊る... 冠ったタイプ
お... 涼味... 涼味... 涼味
Y.40...Y.1.30
1937型パナマハット
Y.75...3.00...9.80
其の他可愛らしい...
お子様用帽子豊富陳列
ツルヤ (平市四)

スヘイン G・H・N 元詰
ゴルフポートワイン
甘味葡萄酒 1・10
飲酒の方には少し水を加へて
召し上ると風味一そう佳良です
(平2) 西村屋藥舗 (電3)

山野邊藥局
平市 五丁目角
電話 五九一
四〇瓦入 五十
八〇瓦入 九十五
五瓦入 二四
五瓦入 四

産科、婦人科専門
根本醫院 (平市南町)
電話三四番
病室入院隨時 根本庄次郎
増築手術室完備 根本貞雄

久
平市仲間町
電話二七一番
振替東京五〇六一〇
横山商店
債券部
雜貨部

目科療診
一、齒科 一般
保存科、補綴科、鑲齒工科
齒列矯正科、小兒齒科、齒科材料科
二、口腔外科
レントゲン科
中野齒科醫院
院長 日本齒科 中野憲次
副院長 日本齒科 西川誠
平市田町(松月堂向ひ) 電話五〇九番

債券 公債 兩替 金融
多田井質店
平市大工町
電話五九一

和洋鋼鐵、金物問屋
店商屋釜
九九・九電

内科、小兒科
外科、花柳病科
耳鼻咽喉科
レントゲン科
平市田町 電話五三番
高久病院
院長 醫學士 高久忠